



# 1. Simon-Schempp Fanclub

16.12.2014

**Simon zu Gast im Burgstüble in Schlat**

An alle Fans von Simon Schempp.



Nach seinem Einsatz beim 3. Biathlon-Weltcup in Pokljuka (SLO), 18. – 21. Dezember, hat sich Simon den Weihnachtsurlaub redlich verdient. Wünschen wir ihm, dass er seine hervorragende Form ins neue Jahr hinüber bringt, damit er ab dem 08. Januar bei den nächsten Wettkämpfen in Oberhof wieder voll angreifen kann.

Seinen Urlaub möchte Simon nutzen um auch seinem Fanclub in der Heimat einen Besuch abzustatten!

Simon ist am Dienstag, den 23. Dezember, ab 19.00 Uhr zu Gast bei seinem Fanclub im Rommentaler Burgstüble in Schlat!

Eine super vorweihnachtliche Überraschung für uns alle!